

# 臺西工新聞

# Break Through

2021.8.16(月)  
R3-005号

# 兵庫県立西脇工業高等学校

令和3年度 夏季オープンハイスクール

7月27日、28日に夏季オープンハイスクールを行いました。2日間で最大4科の体験が可能で、延べ約380名の中学生が参加し、各学科に分かれ、実習を行い、熱心に参加してくれました。また保護者の方にも多数参加していただきました。

本校の補助員のみなさん、暑い中、お疲れ様でした。西脇工業でしか学べないことを中学生にたくさん伝えてくれていたと思います。ありがとうございました。君たちをめざしてたくさんの中学生が入学してくれることだと思います。

## ロボット工学科



## 綜合技術科



## 機械科



電氣科



中学生の感想

- ・科ごとで建物が違うことを初めて知った。
  - ・先輩が優しかった。明るく元気な先輩が多かった。
  - ・科によって面白さが違った。
  - ・来年、西脇工業受けます！
  - ・意外と進学している人も多いことを知った。
  - ・就職も進学もできる事を知って、将来の幅が広がった。

## ALTキャメロン先生離任式

2019年8月よりお世話になったALTのブルームフィールド キャメロン先生の離任式を7月20日(火)に行いました。感染症予防のため放送にてご挨拶をいただき、教頭先生から感謝状と生徒会から花束の贈呈をしました。

## キャメロン先生からの言葉

Hello everyone. Thank you for 3 fun years.  
めちゃ早いですね。おかげさまで英語の先生の仕事は  
最高 仕事を。本当にありがとうございます。  
西脇工業で知り合ったすばらしい生徒の皆さん、これ  
からも頑張って下さい。  
See you later. Goodbye! -Cam.



一学期球技大会

